

# *Holguín promociona su destino turístico*

---



**La delegación del Ministerio de Turismo en la provincia de Holguín y sus agencias de viaje, desarrollan un amplio programa promocional**

Holguín, 7 may (RHC) La delegación del Ministerio de Turismo en la provincia oriental de Holguín y sus agencias de viaje, desarrollan por estos días, en el ámbito virtual de las Romerías de Mayo, un amplio programa promocional de su producto turístico.

El propósito es dar a conocer sus potencialidades, servicios y bondades naturales y recreativas tanto para el mercado nacional como foráneo.

De acuerdo con el periódico Ahora, desde el pasado lunes y hasta el próximo jueves, Guardalavaca es el principal escenario de un programa con variadas propuestas, que incluye un Festival náutico y otras actividades marinas a las que asistirán, también, representantes de varias manifestaciones artísticas de la provincia.

Desde el Observatorio Turístico enclavado en la cabecera provincial del territorio, se establece comunicación directa con varias representaciones de Cuba en Europa y América, para promover las bondades del destino Oriente y en específico las de la provincia, distinguida por contar con 60 kilómetros de playa y varios sitios históricos y culturales. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



## **Radio Habana Cuba**